

Verlegung Ortsschild: »Schilda« an Kreisstraße 9 ...

... so titulierte die Graf-schaffter Nachrichten am 15. Mai einen Artikel über die Umsetzung des Ortsschildes an der Suddendorfer Straße.

Der Rat und die Verwaltung der Stadt Bad Bentheim hatten dies seit langem gefordert und wiederholt beim Landkreis beantragt. Leider immer umsonst. Auch entsprechende Wünsche und Forderungen

seitens der Anlieger liefen ins Leere. Eine Aktion einiger Anwohner, die das Schild im letzten Jahr »in Eigenleistung« an diese Stelle gesetzt hatten, musste wieder rückgängig gemacht werden: nicht zulässig und nicht erforderlich! Und jetzt, quasi über Nacht, auf Antrag eines Kreistags-abgeordneten vom Landkreis völlig überraschend umgesetzt. Da muss man schon die Frage

stellen, ob Anträge einer durch einen SPD-Bürgermeister vertretenen Gemeinde abgelehnt werden und wenn der kleine Koalitionspartner der Mehrheitsfraktion im Kreistag dies beantragt, sofort genehmigt werden.

Ein echter Schildbürgerstreich. Trotzdem ist die SPD froh, dass dieser Gefahrenpunkt endlich beseitigt ist. ■

Idee der Bentheimer SPD umgesetzt



Markus Dolansky, Ratsmitglied der SPD-Fraktion hat im Mai als erstes Ratsmitglied die Möglichkeit genutzt, im Gespräch mit den Amtsleitern sein Wissen über die

Arbeitsabläufe und Aufgaben im Rathaus zu vertiefen. Entstanden ist die Idee im März auf einem Seminar in Springe, an der fast die gesamte SPD-Fraktion teilgenommen hat. Auf unsere Initiative haben sich Bürgermeister Volker Pannen und die Verwaltung bereit erklärt, ihre Arbeitsabläufe und Strukturen den Ratsmitgliedern zu erklären. »Diese Abläufe und Strukturen kennen zu lernen, ist wichtig, für einen fairen und verständnisvollen Umgang zwischen Rat und Verwaltung«, hat Markus festgestellt. »Wir wissen ja nicht wirklich, wie viel Arbeit

in der Verwaltung anfällt.« Sein Fazit: »Die Kolleginnen und Kollegen im Bentheimer Rathaus arbeiten am Limit, an Personaleinsparungen ist sicherlich nicht zu denken.«

Wir werden auch in Zukunft das Angebot wahrnehmen und uns über die Arbeit im Rathaus informieren. »Die Kolleginnen und Kollegen im Rathaus machen einen guten Job. Das erfordert eine gute, nach vorne gerichtete Personalpolitik fördern: Personalabbau = Rückschritt und das verhindert die Weiterentwicklung unseres Bad Bentheim.« ■

Ideenwettbewerb zu 150 Jahre SPD

Wahlplakat der SPD aus dem Jahre 1919
(Quelle: wikipedia.de)

Die SPD feiert im Jahr 2013 »150 Jahre SPD«. Wir suchen für eine Ausstellung Fotos aus der ganzen Grafschaft, die Veranstaltungen, Feste oder Treffen mit Politikern der SPD zeigen.

Wenn Sie uns solche Fotos, oder vielleicht auch andere alte Dokumente oder Veröffentlichungen zur Verfügung stellen können, dann setzen Sie sich doch bitte in Verbindung mit:

Anke Wallasch
Telefon 05924 5114

Vielen Dank! ■



UNSER BAD BENTHEIM -LEBENDIG UND OFFEN-GEMEINSAM GESTALTEN!

Infos aus erster Hand?

Wir, die SPD informieren Sie das ganze Jahr darüber, was wir für Sie tun. Sie bekommen regelmäßig unser »Blädken«, Sie informieren sich auf unserer Internetseite www.spd-bad-bentheim.de oder auf www.facebook.com/SPD-Bad-Bentheim.

Jetzt neu bieten wir Ihnen Informationen aus erster Hand: Melden Sie sich für unseren Newsletter an, den wir diesen Sommer starten werden. Einfach kurze Mail an johannbardenhorst@googlemail.com, und vielleicht sind Sie dann einen Tick früher informiert ...

Alle Veranstaltungshinweise aus unserem Ortsverein sowie Aktuelles aus der Kommunalpolitik finden sie auf unserer Homepage

www.spd-bad-bentheim.de

IMPRESSUM

Herausgeber:
SPD Ortsverein Bad Bentheim,
Ochtruper Str. 22 (Geschäftsstelle)
V.i.S.d.P.:
Johann Bardenhorst (Vorsitzender)

SPD
Bad Bentheim